
REQUERIMENTO 017/2025 
 

 
Ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sanharó 
 
 

O vereador, que o presente subscreve, requer que, após a tramitação regimental, seja 

encaminhado Ofício ao  Poder Executivo Municipal o seguinte PEDIDO DE INFORMAÇÕES:  

1. Quais foram as medidas adotadas pela Prefeitura para colocar em prática a transparência 

prevista pelo dispositivo normativo trazido pela Lei nº 302/2020?  

2. O que justifica a inexistência de placas informativas nos prédios locados pelo poder público 

com as informações sobre os contratos de locação, conforme determina a Lei nº 302/2020?  

3. Quais são as medidas que a Prefeitura pretende adotar para, em conformidade com a Lei nº 

302/2020, tornar o conteúdo referente aos contratos de locação mais acessível, de forma visual e 

didática para os cidadãos?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Senhor Presidente, Senhores(a) Vereadores(a), este pedido de Informações visa assegurar o 

cumprimento da legislação vigente e garantir o acesso da população aos dados públicos, conforme o 

exigência do princípio da transparência na gestão pública. 

 

Sala das Sessões, 26 de fevereiro de 2025. 

 
 

Cordialmente, 
 
 
 

__________________________________ 
Carlos Alexandre Almeida Silva  

Vereador 


